
 

 

 

Compte rendu de la réunion de ligue du 30 juin 2022 
 

Présents : Samuel, Pierre, Dominique, Guilène, Thierry, Henri et Julie 

Absents excusés : Mahdia, Flore et Fréderic 

En visio : Franck SCHOTT (communication difficile liée à la qualité de la visio) 

Absents : Jean François et Marc 

 
La réunion débute à 18H30 

 

Le Président passe en revue les différents événements intervenus en juin : 

 
-AG ORESSE 

 
-Vernissage du CROS (rétrospective des jeux des Iles) 

 
-journée Olympiques du CROS 

 
-Championnats de la Réunion ( natation course) 

 
-Bilan des actions « AVENIRS » de la ligue : action très appréciée des participants : encadrants et 

nageurs, dommage qu’un plus grand nombre n’y ait pas participé. 

Selon Franck , manque d’investissement des entraineurs, généralement en raison d’une 

programmation pas assez connue à l’avance. 

Pour remédier à cela une planification des actions sera établie plus en amont des échéances. 

 
L’action sur la catégorie AVENIR se poursuit sur la suite de saison : «3/4 nouvelles actions sont 

prévues jusqu’à la fin de l’année. 

IL est également envisagé pour la saison prochaine des actions sur la catégorie JEUNES en vue de la 

préparation de la Coupe de France des Départements ( à laquelle nous ne participons pas cette 

année) 

 
-Jeux des Iles : lieu reste à définir : TANA ou TAMATAVE, groupe de travail à constituer au sein de la 

ligue 

 
- résultats des questionnaires adressés aux clubs et entraineurs : selon Henri : 12 réponses à ce jour 

pas d’informations supplémentaires ! 

 
-Compte rendu de l’Assemblée Générale de la Fédération à Clermont Ferrand ( juin ) à laquelle 

Henri et Guylène étaient tous deux présents 

Augmentation des licences de 5 € pour les clubs et de o,5 € pour les ligues 

Procédure de contractualisation avec les clubs remise en place 

A compter de la saison 2023/2024, parité au sein de la FFN 

Guylène est désormais contrôleur des comptes de la Fédération 

Calendrier : les championnats de France jeunes auront lieu en décembre 2023 
 
 
 
 

 



-Subventions FEBEC : Fond d’Echange à But Educatif Culturel et Sportif (FEBECS) 

Le FEBEC accorderait à la ligue une subvention de 9000 € pour déplacement aux championnats de 

France jeunes de PAU (JUILLET 2022) concerne uniquement les billets non encore achetés 

Vont pouvoir en bénéficier : 

SAINT PHILIPPE pour quatre (4) billets : un(01) entraineur et trois (03) nageurs 

 L’ASEC pour quatre (4) billets : trois ( 03) nageurs et un (01) entraineur 
 

NB - Pour raisons de commodités et d’accompagnement des nageurs , dates différentes de retour, 

la ligue intervient auprès de l’ORESSE à l’effet d’obtenir des billets aux mêmes dates que leurs 

enfants 
 

-Guylène et Pierre demandent que le comité adresse aux différentes mairies de la Réunion la liste 

des clubs affiliés à la Fédération. 

 
-Demande de subventions « Projets Sportifs Fédéraux » 2022 » 

Seuls quatre clubs ont fait une demande 

 
-Fonctionnement de la ligue 

Interventions de Thierry, Dominique et Franck afin de rendre plus « productives » les réunions du 

comité, ils proposent de structurer le travail de la ligue. 

Constat : les réunions sont animées par des discussions mais pas de prise de décision. 

Il faut constituer des groupes de travail et que chaque membre de la ligue s’inscrive dans un groupe 

de travail 

Dominique à préparé une ébauche d’organigramme qu’il remet à tous les membres présents et à 

Franck afin que ce document constitue une base de travail. 

Il est prévu que des pôles de travail soient créés sous la houlette de Franck, présent dans chacun des 

groupes et que chaque groupe travaille sur la mission qui lui est confiée en s’attachant des 

compétences de toutes les personnes qualifiées dans le domaine : bénévoles, parents, partenaires, 

collectivités … 

 

 

 

 Secrétaire séance  

 Julie ABEL  


